

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 6 (1976)
Heft: 10

Rubrik: Chronique du MDA

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DU

MDA

COUCHIRARD 8
LAUSANNE
TÉLÉPHONE 25 84 71

Vacances – voyages 1976

Maroc

Du 4.10 au 17.10, séjour à El-Jadida + circuit : Fr. 1240.—, seulement séjour à El-Jadida : Fr. 900.—. En avion. Documentation : MDA, Couchirard 8, 1004 Lausanne.

Fêtes de fin d'année

Du 30 décembre 1976 au 2 janvier 1977, le Centre du Louverain, canton de Neuchâtel, au-dessus des Geneveys-sur-Coffrane, accueillera les aînés désirant passer les fêtes du Nouvel-An dans une ambiance de famille. Voyage au départ de Lausanne en car. Prix : voyage + pension complète (repas de fête) Fr. 150.—. Documentation : MDA, Couchirard 8, 1004 Lausanne.

Les aînés romands en Israël : du 30 octobre au 15 novembre 1976

Dans le cadre du jumelage des aînés avec la ville de Netanya, en Israël, et vu le grand succès du voyage de ce printemps : 90 participants, MDA-Aînés, en collaboration avec Popularis-Tours et Coop-Loisirs, organisent un second voyage. Son prix : Fr. 1480.—, pension complète.

En visite en Israël, les aînés vivront une expérience exceptionnelle. En effet, ce voyage a un caractère très spécial, car les participants sont invités par la Municipalité de Netanya en signe d'amitié. Le séjour comprend des conférences et des films préparant les excursions.

L'accueil extraordinaire que nous a préparé le peuple israélien nous permet de vous dire que le deuxième voyage de cet automne, grâce à ce jumelage, vous donnera une occasion magnifique de découvrir la Terre sainte.

Mais laissons parler un participant au voyage de ce printemps :

« Nous étions nombreux qui envisagions ce dépaysement avec le sentiment de réaliser un vieux rêve, d'aller donner forme et couleur réelles à tout ce que l'imagination peut suggérer sur la Terre sainte, au cours d'une vie déjà honorablement longue. Presque trois semaines d'évasion, débitées à petits coups : un jour de voyage, un jour de repos, l'hôtel à Netanya nous hébergea tout au long du séjour, pas besoin de refaire sa valise chaque soir... »

» A elle seule, l'atmosphère qui régna au cours du voyage peut témoigner de l'enrichissement reçu. Les dispositions prises permirent des contacts très intéressants avec l'habitant ; rencontre avec le maire, présentation de groupes folkloriques, rencontre avec une association de dames de la ville, soirée-souper offerte par nos hôtes, sans oublier bien sûr les nombreuses excursions : Jérusalem, Bethléem, Nazareth, Haïfa, le lac de Tibériade, le Mont des Béatitudes, etc.

» Pour les participants, d'autres constatations s'imposent. Pour être si riche et fructueux, si judicieux dans l'ordonnance, il a fallu une organisation impeccable, une disponibilité de tous les instants de la part des organisateurs... »

Pour les intéressés, la documentation peut être demandée au Mouvement des Aînés, rue Couchirard 8, 1004 Lausanne.

Retraite œcuménique des aînés Taizé 1976

Du lundi 25 au jeudi 28 octobre 1976
(Voyage en car. Prix : Fr. 120.—. Documentation au MDA.)

Des divers problèmes qui se posent à nous, personnes du troisième âge,

c'est bien celui de la solitude qui nous semble être primordial, car malgré les institutions sociales et les louables efforts de personnes de bonne volonté, nous nous trouvons souvent seuls à y faire face.

Cette solitude qui peut être triste et étouffante peut, si nous le voulons bien, être apaisante et bienfaisante.

En 1974, nous avons réfléchi sur les raisons sociales qui faisaient que la personne âgée devenait victime de la solitude. Puis, nous avons recherché les moyens à disposition pour en sortir, en se tournant vers les autres. Sur proposition de la section genevoise du MDA, mais ouverte à tous nos amis romands, il nous a semblé alors que, à nouveau, nous pourrions nous retrouver, du 25 au 28 octobre prochain, dans ce cadre si reposant qu'est celui de la Communauté des frères de Taizé (France).

Après le succès de celle de 1974, cette retraite nous permettra cette année de réfléchir ensemble sur le thème « De la solitude à l'épanouissement », pour comprendre un peu mieux, à la lumière de l'Evangile, ce qu'est la solitude et, pourquoi pas, y découvrir une possibilité d'épanouissement.

Cette invitation s'adresse plus spécialement aux croyants et croyantes de nos confessions chrétiennes, mais chacun sera le bienvenu.

Nous n'avons pas nous-mêmes, bien entendu, de solutions toutes faites. C'est pourquoi nous vous demandons de réfléchir, car c'est surtout grâce à vos expériences et aux suggestions que vous nous apporterez ainsi que par les contacts que nous pourrons avoir avec des frères de Taizé, tant catholiques que protestants, qu'ensemble, nous pourrons récolter des fruits abondants pour nous aider à vivre pleinement et spirituellement notre troisième âge.

Une belle saison théâtrale pour les aînés

Le MDA, en collaboration avec les Artistes associés, les Galas Karsenty et le Théâtre municipal de Lausanne, est parvenu à mettre sur pied une série de spectacles à des conditions exceptionnelles. Toutes les représentations auront lieu le dimanche et le vendredi après-midi. L'ensemble des onze spectacles revient à Fr. 98.— au lieu de Fr. 330.— ! L'abonnement est transmissible. Il est possible de commander des billets pour quelques représentations.

Au programme, les pièces suivantes : « La Grosse », de Charles Laurence

(Karsenty) ; « Le Théâtre de Dix Heures » (Karsenty) ; « Un Ménage en Or », de Jean Valmy (Artistes associés) ; « Monsieur Klebs et Rosalie », de R. de Obaldia (Karsenty) ; « Le Tube », de Françoise Dorin (Karsenty) ; « A vos Souhaits », de Pierre Chesnot (Karsenty) ; « Le Vison voyageur », de Cooney (Artistes associés) ; « Monsieur Masure », de Claude Magnier (Karsenty) ; « L'Autre Valse », de Françoise Dorin (Karsenty) ; « Célimare le Bien-Aimé », d'Eugène Labiche (Artistes associés) ; « Le Misanthrope », de Robert Hirsch (Karsenty).

Renseignements au MDA. Téléphone (021) 25 84 71.

BON

Je vous prie de m'envoyer
a documentation du voyage en Israël.

Nom et prénom

Rue

No postal et localité

